



دفتر مقام معظم رهبری
www.rahbari.ir

La gratitude et l'appréciation d'Ismaïl Haniyeh pour les propos du Guide suprême devant la délégation du Hamas. - 13 /Sep/ 2019

Le président du bureau politique du mouvement de la Résistance islamique de la Palestine (Hamas), Ismaïl Haniyeh, dans une lettre destinée à l'honorable Ayatollah Khamenei, exprimant sa gratitude et son appréciation pour le soutien explicite apporté par le Guide suprême de la Révolution islamique à la résistance palestinienne, lors de la visite de la délégation du Hamas, et pour la volonté de l'Iran de fournir à la Résistance de ce dont elle a besoin pour accomplir sa tâche, a souligné: « Nous déclarons une fois de plus notre attitude irréversible pour être présents dans “la même tranchée de la résistance constante” à côté de toutes les forces du droit, de la justice et de la liberté, et auprès du pionnier de tout ça qu'est la République islamique d'Iran, jusqu'à la victoire finale. »

Dans cette lettre, Ismaïl Haniyeh s'est adressé au Guide suprême de la Révolution islamique en ces termes: «Je remercie Dieu, le Tout-puissant de nous avoir octroyé votre présence auprès de nous, nous L'implorons de vous accorder Ses bénédictions, de vous épargner les malheurs et de vous protéger de la ruse et de la tromperie des ennemis oppresseurs et arrogants. »

Le chef du bureau politique du Hamas a également exprimé sa gratitude au Guide suprême, ainsi qu'aux responsables de la République islamique d'Iran pour leur accueil chaleureux à la délégation du Hamas.

En outre, Ismaïl Haniyeh a déclaré: « La délégation m'a informé les nouvelles et les rencontres effectuées au cours de cette visite, notamment la nouvelle de leur rencontre avec votre Excellence, de vos propos explicites concernant l'assistance et le soutien large et spécial apporté à la Résistance et à des frères palestiniens, ainsi que la volonté de leur fournir de ce dont ils ont besoin pour mener à bien leur tâches de résistance. Ce discours nous a beaucoup plu, nous a ouvert de larges horizons et emportera un impact profond sur les dimensions stratégiques et le terrain des combats avec l'ennemi sioniste. »

Le chef du bureau politique du Hamas, remerciant le Guide suprême de la Révolution islamique pour ses positions, a ajouté: «Nous déclarons notre attitude irréversible pour être présents dans “la même tranchée de la résistance constante” à côté de toutes les forces du droit, de la justice et de la liberté, et auprès du pionnier de tout ça qu'est la République islamique d'Iran, jusqu'à la victoire finale. Nous avons pleinement confiance en la victoire et les promesses divines. »

Dans cette lettre, M. Haniyeh a prié Dieu, le Tout-Puissant de réaliser tous les vœux du Guide suprême de la Révolution et de la communauté islamique concernant la victoire, le pouvoir, la sécurité, la prospérité, l'élimination de tous les ennemis, la liberté de la Palestine et de la ville sainte de Qods .